

謝辞

卒業生の保護者代表として一言御礼を述べさせていただきます。

春の陽気に誘われて若葉萌出す早春のよき日に

董中学校76期生253名は晴れて卒業の日を迎えることができました。

校長先生をはじめ教職員の皆様、董中学校や子供達を温かく見守り導いてくださった

すべての皆様に、保護者一同、心より厚く御礼申し上げます。

皆様からいただきました心温まるお祝いや励ましのお言葉は、卒業する子どもたちの胸に、深く刻まれたことと思います。

3年前の入学式ではまだ幼さの残る顔が、今は頬もしい表情になり、立派な立ち振る舞いができる子供達の姿に深く感動しております。

難しくなってく勉強や友達との関わり、先輩との上下関係など心配していた毎日が、今は大切な思い出となりました。

コロナ禍もあけ、活動しやすくなった子供達は部活や学校行事にも積極的に取り組み、仲間達との絆も深まったと思います。

体育大会では最後の3年生全員リレーで、保護者の応援にも熱が入り会場が一体となつて盛り上がったのは楽しいを超えて感動いたしました。

修学旅行では行き先が近かった事もあり、少し残念そうな子供達でしたが、終わってみれば帰りたくなかったと言う声が聞こえたぐらい子供達は場所に関係なく全力で樂

しんでくれたと嬉しく思いました。

中学校生活の中でも最も忘れられない思い出になったのではないか。

董中学校で育った子供達は、この先の人生沢山ある選択肢を自分で選んで進んで行か

なくてはなりません。立ち往生する事があっても董中学校での経験や学びを活かし、

校訓でもあります創意工夫を凝らしながらたくましく進んで行けると信じております

す。

学校生活で熱心にご指導いただいた先生方や職員の皆さんには本当に感謝の気持ちで

いっぱいございます。

卒立って行く子供達ではありますが、まだまだ未熟でございます。

先生方には卒業してからもご指導をいただく事もあるかと思いますが、どうかお力添

えの程、よろしくお願ひ申し上げます。

最後に、董中学校の益々のご発展と皆様のご健勝とご活躍をお祈りいたしまして、御

礼の言葉とさせていただきます。

令和7年3月 卒業生保護者一同